

# Hölzern, aber nicht steif: Neue Ausstellung im Atelier III

**BARMSTEDT** Yves Rasch liebt Holz. Und das, was er daraus machen kann: sinnliche, schwungvolle Skulpturen. Wer sie sehen will, muss sich in die Galerie auf der Schlossinsel begeben: Dort stellt der Hamburger Künstler ab morgen bis zum 15. Januar etwa 20 Objekte aus. Eine Besonderheit sind die „Leuchtkörper“: Diese Holzkugeln sind außen dunkel und leuchten innen golden. Außerdem zeigt Rasch Holz, dessen Oberfläche er verbrannt hat.

Die Ausstellung wird um 15 Uhr im Beisein des Künstlers eröffnet. Barbara Janke untermalt die Vernissage mit Stücken auf der keltischen Harfe.

*eme*



**Der Hamburger Künstler Yves Rasch (32) zeigt ab morgen etwa 20 seiner Holzskulpturen in der Galerie Atelier III.**

MEYER